



ARYN SHAW.

DISEÑO DE INTERIORES



Aryn Shaw tiene más de 20 años de experiencia trabajando en muchas facetas del campo del diseño de interiores. Su pasión por el diseño se remonta hasta donde tiene memoria. Estudió Diseño de Interiores en el Instituto de Arte de Pittsburgh y ha dedicado una significativa cantidad de tiempo en su carrera trabajando con empresas distribuidoras y fabricantes de muebles. Aryn reside en Chicago, IL y actualmente es Gerente Corporativo de Bienes Raíces para CDW (una gran compañía que maneja más de 2.5 millones de pies cuadrados de bienes Raíces en América del Norte), en los que administra Bienes Raíces, Diseño y Construcción de Espacios de Trabajo a través de todas las fases para sus oficinas corporativas. Con su experiencia y aspiraciones, Aryn se dedica a traducir la visión de una empresa en una historia a través del diseño y la marca con el objetivo de desarrollar la cultura de trabajo así como un espacio eficiente de trabajo.

Lo que la hace destacar es su visión para la utilización del espacio, el color y diferenciadores de marca únicos.

“La creatividad es el arte de generar algo de la nada para resolver un problema” – Aryn Shaw